

21. März 2022

## **ÖH FH Kärnten: Vorsitzwechsel - Knoch übergibt an Kobencic**

*Bei der Hochschüler\*innenschaft an der Fachhochschule Kärnten (ÖH FH Kärnten) kam es kürzlich zu einem Wechsel an der Spitze. In der letzten Sitzung der Hochschulvertretung übergab der seit 2019 amtierende Thomas Knoch sein Amt offiziell an Kevin Kobencic (beide FRUST – Fraktion Unabhängiger Studierender), der einstimmig zum neuen Vorsitz gewählt wurde. Knoch bleibt gemeinsam mit Kobencic und Katharina Berger im Vorsitzteam der Hochschüler\*innenschaft.*

### **Pandemie, Nachhaltigkeit und unermüdliches Engagement für die Studierenden**

Thomas Knoch, Student des Masterstudiengangs „Soziale Arbeit“, blickt auf zweieinhalb herausfordernde Jahre an der ÖH-Spitze zurück. Insbesondere die Bewältigung der COVID 19-Pandemie hat viel Energie und Extra-Einsatz abverlangt. „Krisenstabsitzungen, Vernetzungen mit dem BMBWF und anderen Hochschulen, Anfragen und Anliegen von Studierenden führten teils zu Wochen, in denen ich mehr als 60 Stunden am Telefon und vor dem Bildschirm verbracht habe“, erzählt Knoch.

„Als Vorsitz ist es einerseits notwendig, ein Gespür für die aktuellen Bedürfnisse der Studierenden zu entwickeln; andererseits muss man wissen, was an der Hochschule passiert“, so Knoch weiter. Die Teilnahme an den Sitzungen der Gremien und Arbeitsgruppen der FH erachtet er als eine Voraussetzung, um den Überblick zu bewahren und die Interessen der Studierenden bestmöglich einzubringen.

Als wichtiges Learning unterstreicht Knoch die Bedeutung einer funktionierenden Teamarbeit. „Nur gemeinsam kann man etwas bewegen. Ich freue mich, dass wir im Sommer 2021 das Referat für Nachhaltigkeit ins Leben gerufen haben. Mit immer neuen Aktionen und Kooperationen versucht die ÖH FH Kärnten einen klimafreundlicheren Studienalltag an der FH zu fördern“, so Knoch.



### **„PuMa“ is back: moderne und partizipative Studierendenvertretung sichern**

Historisch betrachtet übernimmt mit Kevin Kobencic erneut ein Studierender aus dem Studiengang „Public Management“ (Studienbereich Wirtschaft & Management) die Spitze der ÖH FH Kärnten. Vor Knoch hielt mit Matthias Motschiunig ebenfalls ein „PuMa“ (so die FH-interne Abkürzung für den Studiengang „Public Management“) den Vorsitz inne. Der 27-jährige Kobencic ist bereits seit Beginn seines Studiums 2019 im Bildungspolitischen Referat der ÖH FH Kärnten tätig und Mitglied des Vorsitzteams.

„Ich freue mich, dass mir nun - zwei Jahre später und einiges an Erfahrung reicher - die Aufgabe des Vorsitzenden übertragen wurde. Meine Vision ist eine moderne und partizipative Studierendenvertretung an unserer Hochschule. In den letzten Jahren konnten wir als ÖH eine deutliche Steigerung in sämtlichen Aktivitätsbereichen feststellen. Ich freue mich Teil dieser Bewegung zu sein und das Studierendenleben an der FH Kärnten aktiv mitzugestalten“, schließt Kobencic, der sich für das entgegengebrachte Vertrauen beim scheidenden Vorsitz Thomas Knoch und dem gesamten ÖH-Team bedankt.

### **Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Fachhochschule Kärnten**

Europastraße 4, A-9524 Villach

Mail: [oeh@fh-kaernten.at](mailto:oeh@fh-kaernten.at)

Web: <https://oehfh-kaernten.at>

Facebook, Instagram, LinkedIn, YouTube, Studo: [@oehfhkaernten](https://www.facebook.com/oehfhkaernten)

*Die HochschülerInnenschaft an der Fachhochschule Kärnten (ÖH FH Kärnten) agiert als Interessensvertretung aller Studierenden und Lehrgangsteilnehmer\*innen der Fachhochschule Kärnten (FH Kärnten). Ziel ist die stetige Verbesserung der Studienbedingungen. Dazu wird eine bunte Palette an Service- und Beratungsleistungen angeboten – von Studierenden für Studierende, größtenteils ehrenamtlich.*



ÖH FH Kärnten: Thomas Knoch (links) übergab in der letzten Sitzung der Hochschulvertretung den Vorsitz an Kevin Kobencic (rechts).



Die ÖH FH Kärnten agiert als Interessensvertretung aller Studierenden und Lehrgangsteilnehmer\*innen der Fachhochschule Kärnten.  
©Urheber: ÖH FH Kärnten